

Evo Morales lance un appel à construire un modèle de santé gratuite pour le peuple



La Paz, 28 décembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a annoncé la convocation d'une grande rencontre nationale pour débattre d'un nouveau système de santé gratuite et accessible à tout le peuple.

Signant le contrat de construction d'un hôpital dans la localité de Coripata, Evo Morales a assuré que l'on discutera avec des mouvements sociaux, avec des institutions et avec des secteurs de ce pays andin pour mettre en place une structure d'assistance médicale à laquelle pourront accéder facilement tous les citoyens.

Le président bolivien a rappelé que du point de vue constitutionnel, la santé est un droit humain et pas une affaire privée, faisant allusion à la grève qu'ont faite les médecins le mois dernier en Bolivie, grève qui a provoqué la suspension de 800 000 consultations et de 5 000 interventions chirurgicales.



Radio Habana Cuba